

LES TRAVAUX DES RUES DE HÉDÉ : C'EST PARTI !

Depuis le 29 octobre, une pelleteuse est entrée en action pour le début de la réfection d'un certain nombre de rues sur le bourg de Hédé.

Deux types de travaux, bien différents, sont planifiés :

- Les travaux de réseaux consistant à la remise à neuf du réseau EU (Eaux Usées) existant et à la création d'un réseau d'eaux pluviales. C'est une obligation de séparer ces deux eaux, pour éviter une surcharge de la station d'épuration et y faire entrer des eaux (pluviales) n'ayant pas besoin de traitement.
- Les travaux de voirie ou de surface consistant en la création de trottoirs (dont une partie en dalles granit, exit le périmètre des bâtiments de France), de stationnement définis, d'une piste cyclable dédiée et d'une bande de roulement (voie) en enrobé.

La première tranche concerne les rues du four, de l'abbaye, du chauchil et des douves. Elle va se dérouler sur 28 semaines (10 pour les réseaux et 18 pour la voirie) soit jusqu'à début mai 2019.

Alors que débiteront les travaux de surface mi-janvier, les travaux de réseaux vont se poursuivre, d'abord par la tranche 3 (début rue du chemin horain et devant de l'école) puis la tranche 4 (fin de la rue du chemin horain jusqu'au croisement de la rue des forges pour terminer par la tranche 2, de l'impasse des douves.

Les travaux de surface, quant à eux, vont se faire dans une continuité parfaite (tranche 1, 2, 3 et 4). Ainsi, une fin de chantier théorique est prévue fin septembre 2019. Merci à tous pour votre compréhension et patience face à la gêne créée par ces travaux « lourds ».